
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 17. Dezember 2017, 15:57

Zitat von emilou 

Wie hoch ist die Wahrscheinlichkeit deiner Meinung nach im Winter einen guten, von
uns bezahlbaren, nicht verletzten oder in einem Leistungstief steckenden OA zu
bekommen, der sich sofort nahtlos in die Mannschaft einfügt?

Ich denke, Bornemann findet bestenfalls einen wie Ishak, der dann als Vorgriff auf die
nächste Saison laufen kann. Und das nützt uns nichts.

Kann diese Argumentation jetzt irgendwie nicht nachvollziehen.
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